



りすぐみ なんでも…チャレンジ!!

手先を使う微細運動や、全身を伸び伸びと使う粗大運動など、4月と比べると体の使い方がぐっと成長したりりすぐみさん✨

寒さが増してきて、室内遊びが多くなってきましたが、今までよりも少し高度なことにチャレンジしたり、友達とイメージを共有しあって楽しむ姿も！

そんな最近の様子をご紹介します🌟

幼児部探検

誘導ロープで幼児部へ！
うさぎのチョコくん
はじめまして🐰



つき組さんから…
つきぐみおんせんに
来てね！と
お誘いがあったので
行ってきました🌀

りす組の
風船温泉も
オープンしたよ🌀



気持ちいいねえ～



サーキットあそび

手作りの柔らかいハードルは…
跨いだり、ジャンプしてみたり！
ぶつかっても痛くないから怖くないね



ゆらゆらボード
お腹や足に力を入れて…
体幹も鍛えています！



トンネルは
小さくハイハイで…！
友達と目があってにっこり😊

はじめての米粉粘土

今日は「白いお友達」を
連れてきたよ〜!

先生の手元に
みんな興味津々…★



これはなに?
なんか楽しそう!

コロコロしたら
まん丸になってきた





じっくり触れたり
できた喜びを
先生や友達に
伝えようとしたり
集中力や
表現力も
ぐっと成長
してきています！



みてみて～！

じっくり…



これからも
いろんなことに
チャレンジ
していこうね

